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PREGAÇÃO DOMINGO, 21 DE JANEIRO DE 2024 

SANTA CEIA: JESUS E O TABERNÁCULO CELESTIAL 

Hoje vamos celebrar a Ceia do Senhor e isso faz com que seja um dia especial. Para muitos desses 
princípios o problema é não conhecê-los, o problema é que são tão gigantescos que é preciso 
juntá-los de tal forma para dar uma cápsula que seja benéfica para todos. O Dr. Esparza disse 
que está tentando colocar um elefante dentro de uma pele de coelho. Como explicar essas coisas 
em minutos? Mas Ele nos ajuda e nós fazemos isso para a edificação de todos. Acho que o mais 
fácil será ir a Hebreus 9 e ler o capítulo inteiro e metade do capítulo 10. E conheço congregações 
nas quais só leem a Bíblia e esse é o seu serviço, e isso me parece maravilhoso. E estamos falando 
do tabernáculo celestial, e tomem cuidado para que não seja algo físico, material, tangível, e se 
pensarmos que é, será difícil entendermos que o que está acima está se formando dentro de 
nós. Dentro ele não está colocando pedras, mas coisas espirituais. E se estudarmos o tabernáculo 
mosaico e o templo no Monte Moriá, temos que entender que cada pequeno detalhe, cada 
material, descrição, medida, refere-se a coisas espirituais, divinas, eternas, virtudes presentes 
em Jesus Cristo, o tabernáculo mais elevado e perfeito não feito com as mãos. Por isso é possível 
que um dos anciãos tenha dito a João, vem, vou mostrar-te a Esposa do Cordeiro, e ele não lhe 
mostrou gente, mostrou-lhe uma cidade, e não é que viva gente na cidade é que as pessoas são 
a cidade. E Deus quer que o povo seja uma cidade, um santuário espiritual, para que Deus viva 
ali e por isso diz que os reis das nações trarão a glória dessas nações para a cidade, e essa cidade 
são as pessoas. Ainda não chegamos lá, mas não desistamos do Senhor e passaremos uma 
eternidade muito entretidos e felizes e isso nunca terá fim. Então vamos ler Hebreus 9, e isso 
prova que se você não entende o Antigo Testamento, você não entende o Novo Testamento. E 
quando começar, comece lendo os evangelhos, porque precisamos saber o que Jesus fez por 
nós, quando dizemos Jesus me salve, preciso de você para limpar meus pecados, e para isso 
precisamos dos evangelhos. Quando alguém é salvo, a sugestão é começar lendo João, depois 
Mateus, Marcos e Lucas. E eu queria entender o ministério de Jesus e o que ele tem a ver comigo 
hoje. E então você lê o resto do evangelho, e isso nos ensina a conduta moral que Deus quer que 
tenhamos agora que somos salvos. E então somos informados de que existe um batismo com o 
Espírito Santo e que isso pode ser uma experiência hoje, assim como o batismo nas águas. E 
vemos que os discípulos fazem coisas maravilhosas e queremos ser assim e o Senhor nos dá os 
dons da sua Palavra, mas acontece que começamos a tropeçar em coisas que não entendemos. 
E assim que terminei de ler o Novo Testamento, passei a ler o Antigo Testamento, e a princípio 
parecia que eram apenas pequenos trechos de história, com tantos nomes e lugares. Mas então 
entendemos a relação que existe com o Novo Testamento, e um dia lemos as vestes do sacerdote 
e depois lemos em Tessalonicenses e diz que devemos vestir 8 coisas. Pois bem, o padre vestiu-
se com roupas literais e hoje o Senhor quer nos vestir com a sua natureza. Portanto, o novo 
testamento é o resumo e o antigo é a explicação completa. Quando você vai para a universidade, 
eles nos explicam de onde vem a fórmula, quem a inventou, por que a inventaram, e acontece 
que a fórmula simplesmente se aplica e pronto. Mas era preciso entender de onde veio a fórmula 
para não ser mecânico e apenas aplicar a fórmula. E muitos cristãos são apenas mecânicos e não 
têm julgamento, porque não entendem o porquê das coisas, de onde veio e por que Deus fez e 
disse dessa maneira. E ficamos contentes com uma experiência muito superficial quando o 
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Senhor tem mares para nos afogar. É por isso que gosto de afogá-los. Isso nos leva a 
compreender que existe um mundo eterno esperando para ser descoberto. Começa-se a ler em 
Gálatas, por exemplo, o fruto do Espírito, e um dia lê-se Cântico dos Cânticos e o Senhor vê frutos 
dentro do jardim do coração do Amado, 9 frutos em Cântico dos Cânticos e 9 frutos em Gálatas 
, e então alguém o conecta e o mundo se abre para você. E então não só temos a base para 
entender o Novo Testamento, mas também o Antigo, e então vemos que a Bíblia é um único fio 
que nos mostra Jesus Cristo. No Novo Testamento diz muitas vezes que o Senhor nos constrói 
como um Santuário para a morada do Espírito e vamos estudar o templo, o santuário, o padrão, 
a imagem, no Antigo Testamento e a nossa compreensão do que não é mais superficial que o 
Senhor fez com sua morte e ressurreição, torna-se maravilhoso porque nossa compreensão se 
expande. É isso que Deus nos quer dar e espera que escutemos a sua Palavra com o interesse de 
a pôr em prática. 

Agora, até mesmo a primeira aliança tinha ordenanças de adoração e um 
santuário terrestre. Pois o tabernáculo estava disposto assim: na primeira 
parte, chamada Lugar Santo, estavam o candelabro, a mesa e os pães da 
proposição. Atrás do segundo véu ficava a parte do tabernáculo chamada 
Santo dos Santos, que tinha um incensário de ouro e a arca da aliança 
coberta de ouro ao redor, na qual havia uma urna de ouro contendo o 
maná, a vara de Arão que floresceu e as tábuas da aliança; e acima dele 
os querubins de glória que cobriam o propiciatório; das quais as coisas 
não podem agora ser faladas em detalhes. E com estas coisas arranjadas, 
os sacerdotes entram continuamente na primeira parte do tabernáculo 
para cumprir os deveres do culto; mas na segunda parte, apenas o sumo 
sacerdote uma vez por ano, não sem sangue, que oferece por si mesmo e 
pelos pecados da ignorância do povo; O Espírito Santo dando a entender 
com isso que o caminho para o Lugar Santíssimo ainda não havia sido 
manifestado, enquanto a primeira parte do tabernáculo estava de pé. 
Que é um símbolo para o tempo presente, segundo o qual são 
apresentadas ofertas e sacrifícios que não podem tornar perfeito aquele 
que pratica esse culto, em termos de consciência, visto que consiste 
apenas em comida e bebida, em diversas abluções e ordenanças relativas 
à carne, impostas até o momento da reforma das coisas. Mas visto que 
Cristo, sumo sacerdote dos bens futuros, está agora presente, através do 
maior e mais perfeito tabernáculo, não feito por mãos, isto é, não desta 
criação, e não pelo sangue de bodes ou bezerros, mas pelo seu próprio 
sangue, entrou uma vez por todas no Santo dos Santos, tendo obtido a 
redenção eterna. Porque se o sangue de touros e de bodes, e as cinzas de 
uma novilha aspergidas sobre o imundo, santificam para a purificação da 
carne, Quanto mais o sangue de Cristo, que pelo Espírito eterno se 
ofereceu a si mesmo imaculado a Deus, purificará as vossas consciências 
das obras mortas, para que sirvais ao Deus vivo? Então, é por isso que ele 
é o mediador de uma nova aliança, para que intervindo a morte para a 
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remissão das transgressões que estavam sob a primeira aliança, aqueles 
que são chamados recebam a promessa da herança eterna. Porque onde 
há testamento é necessário que intervenha a morte do testador. Porque 
a vontade se confirma com a morte; uma vez que não é válido enquanto 
o testador viver. Portanto, nem mesmo a primeira aliança foi instituída 
sem sangue. Pois quando Moisés proclamou todos os mandamentos da 
lei a todo o povo, ele tomou o sangue de bezerros e bodes, com água, lã 
escarlate e hissopo, e aspergiu o mesmo livro e também sobre todo o 
povo, dizendo: Este é o sangue da aliança que Deus te ordenou. E além 
disso, ele também aspergiu com o sangue o tabernáculo e todos os vasos 
do ministério. E quase tudo se purifica, segundo a lei, com sangue; e sem 
derramamento de sangue não há remissão. Era, portanto, necessário que 
as figuras das coisas celestiais fossem purificadas desta forma; mas as 
próprias coisas celestiais, com sacrifícios melhores do que estes. Porque 
Cristo não entrou no santuário feito por mãos, imagem do verdadeiro, 
mas no próprio céu, para agora comparecer por nós diante de Deus; e não 
se oferecer muitas vezes, pois o sumo sacerdote entra todos os anos no 
Santo dos Santos com sangue alheio. Caso contrário, teria sido necessário 
que ele sofresse muitas vezes desde o início do mundo; mas agora, no fim 
dos tempos, ele apareceu uma vez por todas, pelo sacrifício de si mesmo, 
para aniquilar o pecado. E como aos homens está ordenado morrerem 
uma vez, vindo depois disso o julgamento, assim também Cristo foi 
oferecido uma vez para levar os pecados de muitos; e ele aparecerá uma 
segunda vez, sem relação com o pecado, para salvar aqueles que o 
esperam. Pois a lei, tendo a sombra das coisas boas que virão, e não a 
própria imagem das coisas, nunca poderá, pelos mesmos sacrifícios que 
são continuamente oferecidos todos os anos, aperfeiçoar aqueles que se 
aproximam. Caso contrário, deixariam de se oferecer, pois quem presta 
este culto, uma vez limpo, não teria mais consciência do pecado. Mas 
nestes sacrifícios todos os anos os pecados são lembrados; porque o 
sangue de touros e bodes não pode tirar pecados. Portanto, entrando no 
mundo, ele diz: Sacrifício e oferta não quiseste; Mas você preparou meu 
corpo. Holocaustos e ofertas pelo pecado não lhe agradaram. Então eu 
disse: Eis que venho, ó Deus, para fazer a tua vontade, como está escrito 
a meu respeito no rolo do livro. Dizendo primeiro: Sacrifício, e ofertas, e 
holocaustos, e expiações pelos pecados, não desejaste, nem te agradaste 
(os quais são oferecidos segundo a lei), e depois dizendo: Eis que venho, ó 
Deus, para fazer a tua vontade; remover o primeiro, para estabelecer o 
último. Nessa vontade somos santificados através da oferta do corpo de 
Jesus Cristo uma vez por todas. E certamente todo sacerdote ministra dia 
após dia e muitas vezes oferece os mesmos sacrifícios, que nunca podem 
tirar pecados; mas Cristo, tendo oferecido uma vez por todas um único 
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sacrifício pelos pecados, assentou-se à direita de Deus, daí em diante, 
esperando até que seus inimigos sejam postos por escabelo de seus pés; 
porque com uma única oferta ele tornou perfeitos para sempre os que 
foram santificados. E o Espírito Santo testemunha o mesmo para nós; 
porque depois de ter dito: Esta é a aliança que farei com eles depois 
daqueles dias, diz o Senhor: Porei as minhas leis nos seus corações, e as 
escreverei nas suas mentes, acrescenta: E não me lembrarei mais dos seus 
pecados e das suas transgressões. Pois onde há remissão destes, não há 
mais oferta pelo pecado. (Hebreus 9:1-29/Hebreus 10:1-18) 

Lembro-me de estar em debates em que se dizia que essas coisas não podem ser faladas em 
detalhes, portanto não se podia falar em detalhes sobre o tabernáculo, e eu só estava puxando 
o cabelo porque só diz que naquele momento Paulo não Eu poderia falar detalhadamente. E 
sabemos que Paulo conhecia o Antigo Testamento, e sabemos que Pedro, por exemplo, não 
entendia, porque era pescador. Quando o Senhor salvou os dois, Pedro teve que aprender do 
zero, mas Paulo não, tudo o que ele já sabia começou a se abrir para ele e ele viu tudo o que não 
conseguia ver antes. Quando o Senhor o interceptou no caminho para Damasco, brilhou sobre 
ele uma luz que o cegou e Ananias orou por Paulo e foi batizado invocando o Nome de Jesus 
Cristo e imediatamente algumas escamas caíram de seus olhos. Quando somos batizados nas 
águas, diz que somos circuncidados pelo Sangue de Cristo, e as escamas de Paulo caíram e seus 
olhos de entendimento foram abertos. E Paulo se trancou por uns 16 anos para estudar e 
entender, foi aproveitar tudo que havia começado a se abrir para ele nas escrituras. Acredito que 
foi Paulo quem escreveu Hebreus, e a história não diz isso, mas eu acredito. Bom, de qualquer 
forma, o autor de Hebreus diz que tudo o que é visto detalhadamente no Antigo Testamento, 
Deus colocou como sombra, tipo ou figura, de princípios espirituais, e Deus teve que nos dar um 
novo testamento ou aliança porque as ofertas e os sacrifícios da antiguidade não podiam 
remover a culpa do pecado. Cobriu o pecado que as pessoas lhe confessavam e Deus respeitou 
o sangue dos animais, mas não transformou a natureza. E também diz que as festas e os 
sacrifícios que eram apresentados nas festas eram apenas sombras, tipos ou figuras das coisas 
que Cristo literalmente comprou para nós agora na cruz do Calvário. Naquela época chamava-se 
templo de Herodes, foi Herodes quem mandou reconstruí-lo. E Jesus não entrou no templo de 
Herodes para derramar o seu Sangue, mas no altar espiritual. E diz que tudo o que você leu sobre 
o sacerdote fez nos tempos antigos, isso é o que Jesus não fez naturalmente, mas 
espiritualmente e eternamente. Cada vez que faziam sacrifícios nos tempos antigos, cada vez 
que tinham que se lembrar dos pecados e o sacerdote tinha que se apoiar no animal que iam 
sacrificar e depois confessar os próprios pecados, depois sacrificar aquele animal e levar outro 
animal para sacrificar pelo pecados do povo. E eles tiveram que confessar isso ano após ano, 
porque não havia nada que pudesse tirar essa natureza. Mas já tendo Cristo, podemos. O que 
eles lembravam todas as vezes eram os seus pecados, porque tinham que confessar as mesmas 
coisas, ano após ano. Existem tantos cristãos superficiais porque não entendem o que têm, o 
preço que isso custou a Cristo e a glória que advém como resultado. Por eso es que estudiamos 
la Palabra de Dios todo el tiempo, porque no hay como que se nos abra el entendimiento, y no 
por intelectuales, sino porque poco a poco conocemos a Cristo y en lo que nos está convirtiendo 
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a nosotros y el efecto que isso tem. E entendendo essas coisas, não peça para pararmos de gritar, 
correr e cantar, e no meu caso eu atesto para mim mesmo, me comporto da maneira que me 
comporto e sei o que tenho e como não dar glória ao Senhor. Mas quando não damos muito 
valor a isso, bem, eu tenho dado muitos ensinamentos incríveis e as pessoas não os recebem tão 
profundamente, e as pessoas não querem conhecer a Deus, mas sim ter seus problemas 
resolvidos. E se você soubesse que, no processo de conhecer Jesus, não só esse problema será 
resolvido, mas todos os problemas, porque a sua velha natureza será conformada à Dele. A raiz 
dos problemas, no final das contas, somos nós mesmos. 

Pois recebi do Senhor o que também vos ensinei: Que o Senhor Jesus, na 
noite em que foi traído, tomou pão; e tendo dado graças, partiu-o e disse: 
Toma, come; Este é o meu corpo que está partido por você; Faça isso em 
memória de mim. Da mesma forma também tomou o cálice, depois de 
cear, dizendo: Este cálice é a nova aliança no meu sangue; Faça isso 
quantas vezes você beber, em memória de mim. Portanto, sempre que 
você comer este pão e beber este cálice, você anuncia a morte do Senhor 
até que ele venha. Portanto, quem comer este pão ou beber este cálice do 
Senhor indignamente será responsabilizado pelo corpo e pelo sangue do 
Senhor. Portanto, cada um prove a si mesmo, e assim coma do pão e beba 
do cálice. Pois quem come e bebe indignamente, sem discernir o corpo do 
Senhor, come e bebe condenação para si mesmo. Por isso há entre vós 
muitos doentes e fracos, e muitos dormem. Se, então, nos 
examinássemos, não seríamos julgados; mas sendo julgados, somos 
punidos pelo Senhor, para não sermos condenados com o mundo.  Então, 
meus irmãos, quando vocês se reunirem para comer, esperem uns pelos 
outros. Se alguém tiver fome, coma em casa, para que não vos reunais 
para julgamento. Vou colocar o resto das coisas em ordem quando for. 
(1Coríntios 11:23-34) 

Agora vamos voltar a Hebreus e ver isso. No Antigo Testamento eles diziam que deveriam se 
lembrar dos seus pecados ano após ano, mas em Coríntios diz que devemos nos lembrar Dele. 
Isso porque nossos pecados foram para o mar do esquecimento, um Sangue tirou nossos 
pecados, que apagou nosso pecado, apagou nosso passado e não vê os erros do presente. Hoje 
não nos lembramos mais do pecado, agora nos lembramos de Jesus Cristo. Depois que esse 
sacrifício for aperfeiçoado, devemos apenas nos lembrar Dele e não dos pecados, lembrar do 
Seu Sangue e do que Ele faz e continua fazendo. Ou seja, tirem os olhos de vocês mesmos e 
olhem para cima, olhem para frente, o que somos já fomos desde o dia da nossa salvação. Agora 
com as falhas que ainda temos, porque temos uma natureza antiga, bem, vamos resumir com 
um pequeno diagrama. Vamos fazer um diagrama semelhante ao do tabernáculo. Os móveis 
foram desenhados em forma de cruz, e é um fato, uma realidade, acima da arca e propiciatório 
ou propiciatório, e abaixo, Deus colocou o altar de bronze, em outras versões e línguas 
literalmente a capa da arca é chamado de propiciatório, e em espanhol de propiciatório. E em 
Hebreus 5 diz: 
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Aproximemo-nos, portanto, com confiança do trono da graça, para obter 
misericórdia e encontrar graça para ajuda oportuna. (Hebreus 5:16)  

O trono da graça deve ser o altar de bronze, porque pela graça você é salvo, por meio da fé, e 
não por nós, mas é dom de Deus para que ninguém se glorie. E sabemos que Ele com Seu Sangue 
nos abriu o caminho em todo o tabernáculo. Acima da arca tínhamos a glória de Deus, mas Jesus 
Cristo abriu o caminho para nós quando derramou o seu Sangue e o apresentou ao Pai, os 
sacrifícios foram feitos no altar de bronze, ao pé e ao redor do altar e o sangue de holocaustos e 
ofertas pacíficas foram aspergidos sobre os chifres e ao redor do altar. E no dia da expiação o 
sumo sacerdote entrava no lugar santíssimo e derramava o sangue da expiação sobre o 
propiciatório. E a história diz que todo o altar acabou coberto com o sangue da expiação e Deus 
garantiu que o sangue chegasse onde precisava ir. No dia em que Deus nos salvou, entramos 
pela porta que é Cristo e encontramos Cristo no altar. Ele nos limpou com o seu precioso Sangue, 
perdoou-nos os pecados e redimiu-nos do salário do pecado, colocou-nos sob a égide do seu 
Sangue de misericórdia. Vejam como o Sangue na arca é como um guarda-chuva de Sangue que 
nos cobre, nos cobre desde o dia da nossa salvação, é o Sangue da misericórdia do Senhor que 
nos cobre e desde o dia da nossa salvação, o Pai vê nós daquele Sangue Misericordioso, então 
não te vês, mas sim o Sangue. É por isso que este é um dos meus versículos favoritos. 

Olhe para mim e tenha misericórdia de mim, como você faz com aqueles 
que amam o seu nome. (Salmo 119:132) 

Ele nos vê com seus olhos de misericórdia. E uma vez que estudamos o Salmo 91, aquele que 
habita no abrigo do Altíssimo habitará à sombra do onipotente. 

Aquele que habita no abrigo do Altíssimo habitará à sombra do Todo-
Poderoso. Direi ao Senhor: Minha esperança e meu castelo; Meu Deus, 
em quem confiarei. Ele te livrará da armadilha do caçador e da peste 
destruidora. Ele te cobrirá com as suas penas, e debaixo das suas asas 
você estará seguro; Escudo e broquel são a sua verdade. Não temerás o 
terror noturno, nem a flecha que voa de dia, nem a peste que anda nas 
trevas, nem a destruição que destrói ao meio-dia. Mil cairão ao seu lado, 
e dez mil à sua direita; Mas isso não chegará até você. Certamente com 
os teus olhos olharás e verás a recompensa dos ímpios. Porque fizeste do 
Senhor, que é a minha esperança, o Altíssimo, a tua habitação, Nenhum 
mal te acontecerá, Nenhuma praga chegará à tua habitação. Porque ele 
dará ordem aos seus anjos a seu respeito, para que o guardem em todos 
os seus caminhos. Eles o carregarão nas mãos, para que o seu pé não 
tropece em alguma pedra. Você pisará no leão e na áspide; Você pisoteará 
o filhote de leão e o dragão. Porque ele me amou, também eu o livrarei; 
Vou colocá-lo em um lugar alto, porque ele conhece o meu nome. Ele me 
invocará e eu lhe responderei; Estarei com ele na angústia; Eu o livrarei e 
o glorificarei. Eu o fartarei com longa vida, e lhe mostrarei a minha 
salvação. (Salmo 91) 
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Quais asas e penas? Bons são os querubins do trono da misericórdia, do Sangue que está sobre 
nós. E se alguém está no caminho, está protegido. Jesus Cristo derramou Seu Sangue na terra, 
mas Ele apresentou esse Sangue diante do Pai e esse é o Sangue que Ele colocou diante do Pai, 
para que Ele esteja mediando diante do Pai e o Pai só veja Seu Sangue. Enquanto o Sangue da 
misericórdia nos cobre, então aqui embaixo, o Senhor providenciou o Sangue da sua graça. O 
que a graça de Deus faz? É esse suprimento de Sangue que temos para poder lidar todos os dias 
com as coisas que temos que lidar, também nos dá a força, o poder, a determinação e o fogo do 
seu Espírito Santo. Existe o fogo, e tudo isso é o que encontramos na graça de Deus, no poder do 
seu Sangue, no poder do fogo, e isso nos dá a determinação para poder começar a caminhar, 
ascender, progredir, crescer em conhecimento de Jesus, e ao longo do caminho Ele nos converte 
e transforma. Pelo caminho encontramos obstáculos quando vemos nossas atitudes carnais e se 
amamos o Senhor nos livramos disso. É Sua graça que nos ajuda. A graça nos impulsiona para 
cima, enquanto a misericórdia do alto nos cobre. Então o segredo é parar de lembrar o que 
fizeram conosco, o que disseram, o que aconteceu, o que eu fiz, o segredo é começar a lembrar 
o que Jesus fez por nós. E muitas vezes estamos amarrados sem correntes, a corrente já foi 
quebrada pelo Senhor, mas estamos tão acostumados a agir como uma pessoa amarrada, que 
continuamos a nos comportar assim. Não fixemos mais os olhos em nós mesmos, nem no que 
falta fazer e no que o Senhor tem que mudar, vamos desanimar, mas o Senhor diz que não 
devemos lembrar dos nossos erros, é melhor faça lembranças de mim, todas as vezes. Deixe-os 
beber daquele copo, lembre-se de mim e do que eu forneci. E se o Senhor pudesse quebrar a 
corrente que nos prendia à morte eterna, qualquer outra corrente é um pedaço de fio, qualquer 
problema que você tenha não é nada para Jesus, qualquer problema que tenhamos é muito 
menor que o problema da condenação eterna. vivíamos antes. Portanto, não vamos colocar 
nossos olhos e mentes naquilo que nos falta, porque não se trata de você. Você não é a pessoa 
mais importante do universo. A pessoa mais importante do universo se chama Senhor Jesus 
Cristo. O mundo gira em torno de Jesus, ele é quem nos sustenta, nos sustenta e se o Senhor faz 
isso com todo o universo, ele pode fazer conosco. E temos falhas, mas é por isso que Ele traçou 
um caminho e Jesus providenciou tudo que precisamos para continuar caminhando. É por isso 
que ele diz: levante as mãos caídas e os joelhos paralisados e faça caminhos retos. Somos todos 
coxos, mas não coloque os olhos no coxo, mas em Jesus e continue caminhando. Há graça 
impulsionando você e capacitando-o para alcançá-lo e há misericórdia acima de você, cobrindo-
o e mantendo-o seguro, enquanto a graça o impulsiona para frente. E perdemos a vitória quando 
deixamos de ver Jesus e de ver a nós mesmos e aquela pessoa e aquela situação. 

 

Portanto, visto que temos um grande sumo sacerdote que passou pelos 
céus, Jesus, o Filho de Deus, apeguemo-nos firmemente à nossa profissão. 
Porque não temos um sumo sacerdote que não possa compadecer-se das 
nossas fraquezas, mas sim alguém que, à nossa semelhança, foi tentado 
em todas as coisas, mas sem pecado. Aproximemo-nos, portanto, com 
confiança do trono da graça, para obter misericórdia e encontrar graça 
para ajuda oportuna. (Hebreus 4:14-16) 



  

IGREJA DE VIDA CRISTÃ 
Pastor Carlos Stahl 

8 

Acima de tudo, Ele entende tudo o que está acontecendo com você, por experiência própria. 
Oportuno significa na hora certa. Não há ninguém mais oportuno do que Jesus Cristo. Graça para 
o momento certo, Sangue, Fogo, força, para o momento certo. A ajuda também é usada em atos 
27;16. 

E tendo corrido para o sotavento de uma pequena ilha chamada Clauda , 
com dificuldade conseguimos pegar o esquife. E uma vez abordados, 
usaram reforços para cercar o navio; e com medo de atingir Sirte, 
baixaram as velas e ficaram à deriva. (Atos 27:16-17) 

Aqui está Pablo no meio de um furacão. Alívio é tudo que você precisa para manter seu navio 
inteiro e não quebrar. Tudo o que você precisa para chegar ao porto desejado, para poder 
continuar flutuando no meio de qualquer furacão. A ajuda é oportuna. No momento certo, tudo 
o que é necessário para permanecermos inteiros e continuarmos nossa jornada rumo ao 
objetivo. 

 Pois todos nós tiramos da sua plenitude, e graça sobre graça. (João 1:16) 
A sua graça nos salvou do pecado no início, mas aqui diz que há mais graça e se ele nos dá mais 
graça, ele tem ainda mais graça. A sua graça é fonte inesgotável de vida, de força, de poder, que 
nos ajuda a seguir em frente. Graça sobre graça, sim, é possível. O segredo é vê-Lo em todos os 
momentos e não ver a nós mesmos. Se nos vemos, não podemos nem fazer nada, só perdemos 
tempo. É Graça sobre Graça, a cada passo que damos, encontramos graça, a graça anterior nos 
ajudou a dar um passo, aí encontramos graça para o próximo, e para o próximo, e para o próximo, 
o tempo todo cobertos com o Sangue da misericórdia. Bem, a glória de Deus foi manifestada na 
arca, a glória Kabod de Deus. Então, vamos para 1 Coríntios 3:18, o segredo não é ver a nós 
mesmos, mas ver o Senhor, e dessa forma lembramos e trazemos à memória tudo o que Jesus 
fez, continua fazendo, o que temos Nele, e o fato de estarmos em um processo de 
aperfeiçoamento não significa que o Senhor não esteja fazendo isso. E pode ser que você tenha 
começado a construir sua casa, e no meio do caminho não veja nenhum progresso. Mas existe 
Sua graça, Sua Palavra, Seu Espírito, e você diz: Senhor, você não está fazendo nada em minha 
vida, mas Ele tem o produto final em Sua mente. Só porque estamos no processo não significa 
que não estejamos a fazer progressos. Então vamos focar no produto final, nosso objetivo é ser 
como Cristo e Cristo é nosso produto final. 

Portanto, todos nós, com o rosto descoberto, refletindo como um espelho 
a glória do Senhor, estamos sendo transformados de glória em glória na 
mesma imagem, como pelo Espírito do Senhor. (2 Coríntios 3:18) 

Você dá um passo e encontra mais graça e mais glória e assim por diante a cada passo. E você 
ainda tem defeitos, mas não é como era no começo. Continue colocando seus olhos em Cristo, 
e não pare, e saiba que há graça suficiente para ser perdoado hoje daquilo que precisa ser 
perdoado e purificado. Então vamos nos preparar para celebrar a Ceia do Senhor. Vamos orar e 
seremos muito sinceros diante de Deus e vamos confessar ao Senhor quem sabe algo para o qual 
necessitamos de sua graça. Se estamos presos, e esta semana estávamos orando, mas se você 
ainda está acorrentado ou está lidando com alguma coisa, agora é a hora. Feche os olhos e ore, 
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seja honesto com Deus e peça Sua Graça para poder superar isso, perdoar aquilo, nos mudar. 
Jesus, perdoe-me porque tenho olhado para mim mesmo, mas não para você. Ajude-me a 
colocar meus olhos em você. Perdoe-me por ser tão inconstante em seus caminhos, dê-me sua 
graça e com ela seu perdão e me mude e me converta. Eu te peço em Nome de Jesus, bendito 
Senhor. Levei muito a sério o que você fez por mim e o que você me deu através de você, dei 
mais espaço na minha vida aos prazeres da minha carne do que a você. E se estou me apegando 
às ofensas que me foram cometidas, eu as libero e perdôo. Perdoe-me porque diante de tudo 
que estou ouvindo, você já quebrou as correntes e ainda estou agindo como se as tivesse. Em ti 
temos liberdade e quem o Filho libertar será verdadeiramente livre. E continuo agindo em 
cativeiro, e sou eu, devo renovar minha mente e ver você. Senhor, você tem graça sobre graça. 
Bendito Senhor, graça pela tua misericórdia que me cobre do alto, e tua graça que me dá tudo o 
que preciso hoje e agora para sair desta situação e tempestade para poder continuar buscando 
o porto desejado. Obrigado pela sua graça, pela sua misericórdia. Eu te amo Jesus, obrigado, 
Senhor, obrigado. Agora Jesus, nós te vemos, vemos a tua glória, com o teu rosto revelado, a tua 
glória, obrigado porque quando a vemos somos transformados de glória em glória. Deixe-nos 
lembrar o que você é, fez e prometeu aperfeiçoar. Obrigado pelo que você é, obrigado pela 
salvação que entrou em minha vida, e se tem alguém lendo isso e ainda não entregou sua vida a 
Jesus Cristo, faça isso hoje, Jesus deu tudo para nos salvar do estado que estávamos e 
revolucionar nossas vidas. Entregue sua vida ao Senhor, diga a Ele que aqui está minha vida, 
venha com seu Sangue e me purifique dos meus pecados, e seja meu Senhor. Obrigado Jesus, eu 
te amo, obrigado, Senhor, obrigado, Jesus. Abra nossos olhos do Espírito e ajude-nos a ver o que 
já temos em você. Obrigado Jesus, nós te adoramos. Nós abençoamos o seu nome. Obrigado 
meu Senhor. Obrigado Jesus. Agora vamos todos nos levantar. Obrigado Jesus, vamos adorar ao 
Senhor, obrigado Jesus. Te amamos. Nós te adoramos, Jesus. Obrigado Jesus. Vamos todos 
comer de sua plenitude e graça sobre graça. Não há como não atingir a meta. Bendito Senhor. E 
agora estamos todos servidos. Os 120 que estavam no cenáculo estavam todos sentados. Às 
vezes rezo sentado, às vezes em pé, às vezes deitado. Coloque seus olhos em Jesus. Nós te 
louvamos Jesus, nós te amamos, olhe para Jesus com os olhos da sua mente e do seu espírito e 
lhe agradeça pelo sangue da misericórdia e da graça e pela graça que nos dá e fornece em tempo 
hábil tudo o que precisamos, começando com poder e força, força no momento necessário e 
preciso. O Senhor deu o seu corpo para que pudesse ser quebrado e para que pudéssemos comer 
desse corpo e lembrar da força que temos em Cristo. E vamos pegar o pão e vamos orar para 
que o Senhor o unja e o abençoe. Jesus, obrigado porque através de ti temos ajuda oportuna e 
encontramos a força necessária para o momento precioso, a força, o poder, a determinação, 
obrigado por esse poder que hoje nos é dado através da tua Palavra e hoje trazemos para 
memória através deste pão que representa o seu corpo que foi entregue na cruz do Calvário. 
Sim, podemos fazer tudo através de Cristo que nos fortalece, temos os recursos necessários 
quando precisamos deles, e sim, temos esse poder porque Cristo morreu por nós. Então Senhor, 
unge este pão e hoje ao comermos este pão, oramos para que você abra nossos olhos de 
compreensão e entenda o poder ao qual temos acesso e que você nos dá gratuitamente para 
podermos sair de qualquer situação e sermos inteiros. qualquer situação e o que você nos 
proporcionou ao morrer na cruz do Calvário, e pedimos isso em Nome de Jesus e todos comemos 
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o pão juntos. Agora vamos tomar a bebida. Jesus, estamos lembrando que hoje vivemos no 
abrigo do Altíssimo, através do que fizeste com o teu Sangue de redenção. Olhe para mim e 
tenha misericórdia de mim como costuma fazer com aqueles que amam o seu Nome. Eu te amo 
e sob essa misericórdia estou seguro. Lá você me liberta da armadilha do inimigo e eu posso 
pisotear cobras, escorpiões e o diabo como um leão que ruge. Tenho certeza desde o dia da 
minha salvação e não devo aceitar nenhuma acusação do Diabo. Obrigado pelo Sangue da sua 
graça. E Senhor, dê-me o que preciso para perdoar, perdoe meus pecados e ofensas e estou 
colocando minha mente no que você me deu. Não preciso ficar no chão se tiver caído, existe o 
Sangue da Graça para me levantar de qualquer situação. Obrigado pela graça que você nos dá e 
você nos dá graça sobre graça até alcançarmos a meta. NÃO precisamos viver na derrota. 
Estamos bebendo da sua plenitude hoje, Senhor. Então vamos levantar este cálice, Senhor, ungi-
lo, tocá-lo, e tocar a todos nós e nos ajudar a entender quão maravilhosa é a sua graça. E agora 
todos nós bebemos no Nome de Jesus, do cálice. Obrigado Jesus. Amém. Agora levantem as 
mãos e batam palmas, mas agradeçam a Jesus. 

Caro leitor, se este sermão foi uma bênção para você, não hesite em compartilhá-lo e encontrar 
mais sermões maravilhosos no seguinte código QR. Que Jesus Cristo nosso Senhor os abençoe! 

 


